

INONDATIONS AU CAP BON — AIDES ITALIENNES

« Une goutte d'amour et d'amitié fraternelle »

L'Agence italienne pour la coopération au développement (Aics) a livré aux représentants du Croissant-Rouge tunisien (CRT) des kits sanitaires d'une valeur d'environ 30 000 euros, sans compter les 50.000 euros mis à la disposition de la Fédération internationale des sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge (Ficross).



Don italien de produits de première nécessité aux sinistrés de Nabeul



En présence de S.E. l'ambassadeur d'Italie à Tunis, M. Lorenzo Fanara, et du gouverneur de Nabeul Mme Salwa Khiari, l'Agence italienne pour la coopération au développement (Aics) a livré, avant-hier, aux représentants du Croissant-Rouge tunisien dans le gouvernement de Nabeul, dans les locaux de la Foire internationale de Nabeul, un don de produits de première nécessité d'une valeur d'environ 30.000 euros. Il s'agit de kits sanitaires destinés aux sinistrés des dernières inondations survenues dans la région.

« L'aide apportée aujourd'hui en Tunisie s'ajoute à un financement de 50.000 euros que la Coopération italienne a mis à la disposition de la Fédération internationale des sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge (Ficross), dans le cadre du Fonds de secours en cas de

catastrophes (Dref) destinés aux activités de secours et d'assistance humanitaire menées par l'organisation sur le territoire tunisien, en faveur de la population locale », a déclaré SE l'ambassadeur d'Italie à Tunis, M. Lorenzo Fanara. « C'est une goutte par rapport à l'immensité de la tragédie, mais c'est une goutte d'amour et d'amitié fraternelle envers la Tunisie et la région de Nabeul. Nous sommes toujours aux côtés de la Tunisie. Et aujourd'hui à Nabeul, nous portons notre aide à une population victime d'une catastrophe naturelle et nous confirmons ainsi l'amitié et la solidarité qui lient nos deux pays », a-t-il ajouté. D'après la coordinatrice régionale du Croissant-Rouge de Nabeul, Chams al-assil Belghith, ces kits sanitaires vont être distribués aux dix comités locaux basés dans les délégations touchées par

les récentes inondations. « Comme c'était le cas depuis le début de cette crise, nos comités locaux vont collaborer étroitement avec les autorités locales et régionales en faisant les recensements nécessaires avec les différentes listes dans lesquelles sont inscrites les personnes sinistrées pour éviter les doublons. Ces listes sont quotidiennement mises à jour sans compter les visites de terrain qui nous permettent de cerner les besoins. », a-t-elle fait savoir. « Au total, plus de 300 volontaires ont été mobilisés suite aux inondations du 22 septembre 2018, dont 150 de manière permanente », a-t-elle renchérit.

L'ambassadeur d'Italie en Tunisie a également rappelé que suite à la tragédie des inondations, le secteur agricole de la région va bénéficier d'une ligne de crédit d'un montant de 57 mille euros

pour aider les PME (les petits et moyens agriculteurs) à acquérir de nouveaux équipements agricoles (machines, véhicules utilitaires, tracteurs, etc.) et à réaménager leurs terres « avec des taux très favorables ». De son côté, le gouverneur de Nabeul, Mme Saloua Khiari, a rappelé que ces dons viennent s'ajouter aux 100 mille dollars accordés par la Croix-Rouge chinoise aux sinistrés des pluies torrentielles survenues le 22 septembre 2018.

Pour aider les PME (les petits et moyens agriculteurs) à acquérir de nouveaux équipements agricoles (machines, véhicules utilitaires, tracteurs, etc.) et à réaménager leurs terres « avec des taux très favorables ». De son côté, le gouverneur de Nabeul, Mme Saloua Khiari, a rappelé que ces dons viennent s'ajouter aux 100 mille dollars accordés par la Croix-Rouge chinoise aux sinistrés des pluies torrentielles survenues le 22 septembre 2018.

Abdel Aziz HALI

GASTRONOMIE

A Paris, la Tunisie doublement honorée

Chef Nordine Labiadh et le jeune cuisinier Mohamed Saidini ont remporté, lundi dernier, dans la Ville Lumière, chacun le premier prix dans deux prestigieuses compétitions gastronomiques: le 31^e concours de l'UVA Corse (pour le premier) et la première édition du concours international Atout France (pour le second).

L'information est passée inaperçue dans les médias mainstream et sur les réseaux sociaux. Lundi dernier, deux chefs tunisiens ont été distingués dans la Ville Lumière. Le premier s'appelle Nordine Labiadh, chef exécutif du célèbre restaurant « A Mi-Chemin » (Paris XIV^e) et l'un des meilleurs ambassadeurs de la cuisine tunisienne en France. Et le deuxième n'est autre que Mohamed Saidini, jeune chef des fourneaux du Bizerta Ressor Hotel. Natif de la ville de Zarzis, chef tunisien, Nordine Labiadh et son épouse Virginie ont remporté le Prix du 31^e concours de l'UVA Corse, à la Rotonde de la Place Stalingrad (Paris XIX^e).

Depuis 1987, chaque année, les vignerons de l'UVA Corse sélectionnent un restaurant et un caviste pour mettre en valeur des vins corses dans leurs établissements. Pour cette 31^e édition, les membres du jury ont choisi le restaurant « A Mi-Chemin » cogéré par le couple Nordine et Virginie Labiadh et la cave Le Sourire au Pied de l'Échelle (Paris XI^e) de Yann Diologent et Cie.

Mohamed Saidini, un jeune prodige des fourneaux

La même soirée, mais cette fois-ci au restaurant d'application « Le Premier » de l'école Ferrandi Paris, sous la présidence de Vianney Lecocq, maître cuisinier de France et formateur en cuisine à « Ferrandi Paris », le jeune cuisinier Mohamed Saidini a décroché haut la main la première place du concours international Atout France 2018 grâce à ses « cailles farcies à la langue de veau, sauce citron ». Assisté en cuisine de son

commis Solène Gautier, élève à Ferrandi Paris en CAP post-bac Cuisine, le jeune prodige tunisien a surclassé 7 autres candidats internationaux, notamment le sous-chef de l'Ambassade de France à Pékin, Xu Yan Qin (2^e du concours grâce à son « Paris-Pékin-Chengdu-Guanxi-Brest ») et le chef tournant au Schwarzwaldstube Baiersbronn, l'Allemand Max van Triel (3^e du concours grâce à sa « Poulette de Bresse en deux services »). Le jury de cette première édition du concours international Atout France était composé de: Jean Bap-



La photo de groupe des huit candidats, leurs commis et les membres du jury (Crédit photo: © Ecole FERRANDI Paris).



Chef Nordine Labiadh (d) brandissant le trophée en pierre qui symbolise la carte de la Corse (Crédit photo: © mangeonsbien.com - Nordine LABIADH)

tise Lemoyne (secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'Europe et des Affaires étrangères), Philippe Faure (président du Conseil d'administration de Atout France et fondateur de « La Liste »), Bruno de Monte (directeur de Ferrandi Paris), Christian Mantei (directeur général de Atout France), Pierre Sanner (directeur de la Mission française de patrimoine et des cultures), Vianney Lecocq (Membre de l'Académie culinaire de France, maître cui-

sinier de France, formateur en cuisine à Ferrandi Paris), Jean-Claude Ribaut (ancien chroniqueur gastronomique au Monde). Il reste à rappeler qu'Atout France est depuis le 22 mai 2009 l'Agence de développement touristique de la France, unique opérateur de l'Etat dans le secteur du tourisme. Par contre, l'Union des vignerons propriétaires de caves des appellations contrôlées de Corse (UVA Corse, créée

en mai 1976) a pour mission de promouvoir les millésimes corses et l'oenotourisme dans cette région méditerranéenne ainsi que la qualité et la typicité des vins de l'île via les cépages traditionnels tels que le « Niellucciu », le « Sciacarellu » et la « Malvasia ». Voilà deux distinctions à saluer et qui reflètent le professionnalisme des chefs tunisiens autochtones ou résidant à l'étranger.

A.A.H.